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П Р О Т О К О Л   № 2/11 
  

Заседания Совета Общероссийской общественной организации 
«Федерация Спортивного Бриджа России» 

 
14 февраля 2011 года 

 
Участвовали: 
7 членов Совета ФСБР: Президент ФСБР М.О. Поташев, Е.Л. Гладыш, Д.А. Добрин, А.В. 
Громов, А.И. Кошелев, Д.Е. Рапопорт, Т.В. Пономарева. 
Общее количество членов Совета - 8. 
Заседание  правомочно принять к рассмотрению и решить любой вопрос в соответствии с 
Уставом Общероссийской общественной организации  «Федерация Спортивного Бриджа 
России». 
 
Председателем собрания был избран М.О.Поташев, секретарем собрания – Д.Е. Рапопорт. 
Результаты голосования: единогласно. 
Повестка дня: 

1. Об изменениях Спортивной классификации. 
2. О назначении главного тренера сборных ФСБР. 
3. О юниорской сборной по бриджу 
4. О некоторых вопросах дисциплинарной практики на турнирах. 
5. О бюджете ФСБР и работе со спонсорами 

 
По первому вопросу слушали 
 
Г-н Поташев довел до сведения Совета, что новая редакция Спортивной классификации 
до настоящего момента Совету для утверждения Спортивно-Технической комиссией не 
представлена. 
Г-н Рапопорт предложил создать рабочую группу под непосредственным контролем 
Совета для скорейшей выработки проекта новой Спортивной классификации. 
Постановили:  

Принять к сведению информацию г-на Поташева. Предложение г-на Рапопорта 
принять, назначив его главой указанной рабочей группы, поручив ему в кратчайший 
срок провести ее формирование и начать работу. 
Результаты голосования: единогласно. 

 
По второму вопросу слушали 
Г-жу Пономареву, которая информировала Совет о требовании Министерства спорта РФ и 
действующего законодательства назначить главного тренера сборных команд. 
Г-н Гладыш предложил назначить на эту должность г-на Сазонова Б.А. 
Постановили: 
Принять предложение г-на Гладыша. 
Результаты голосования: единогласно. 
 
По третьему вопросу слушали 
Г-на Добрина, который информировал Совет о состоянии дел с юниорским бриджем, 
графике предстоящих соревнований указанной возрастной категории, планируемых 
мероприятиях по подготовке юниоров. 
Г-н Кошелев предложил назначить на должность тренера юниорской сборной по бриджу 
г-на Добрина, поручить ему провести подготовительную работу по анализу состояния дел 
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и перспективах юниорской команды, представить свои соображения по кандидатам и 
требуемым мероприятиям Совету для дальнейшей реализации. 
Постановили: 
Принять предложение г-на Кошелева. 
Результаты голосования: единогласно. 
 
По четвертому вопросу слушали 
Г-на Добрина, доведшего до сведения Совета информацию об обращениях в Совет членов 
ФСБР, сигнализирующих о фактах нарушения существующих дисциплинарных и 
этических норм поведения, имевших место, в частности, на последнем Кубке РиО, где 
подобные нарушения имели место со стороны г-на Прохорова Д.О. 
Также г-н Добрин довел до сведения членов Совета информацию о текущей судейской и 
дисциплинарной практике в отношении фактов некорректного поведения со стороны 
участников турниров. 
По предложению гг.. Добрина, Гладыша, Рапопорта Совет постановил: 

1. Рекомендовать судьям и организаторам турниров активнее применять к подобным 
нарушителям самые жесткие дисциплинарные меры, удалять подобных 
нарушителей с турнира с целью недопущения создания помех для комфортной 
игры остальных участников. 

2. Обязать судей и организаторов турниров информировать Совет о подобных 
нарушениях и принятых мерах с целью проведения дальнейших дисциплинарных 
процедур, вплоть до дисквалификации. 

3. Принимая во внимание принесенные г-ном Прохоровым Д.О. извинения в адрес 
своих оппонентов, вынести в его адрес предупреждение, еще раз указав на 
недопустимость подобного поведения в дальнейшем. 

4. Судейской Коллегии и Апелляционной Комиссии совместно разработать и 
представить Совету не позднее следующего заседания Совета предложения по 
разработке и принятию Дисциплинарного Кодекса или аналогичного документа. 

5. В виду того, что формирование Дисциплинарной Комиссии сочтено 
нецелесообразным из-за малого количества дисциплинарных разбирательств, 
Совет сохраняет за собой функции дисциплинарного органа ФСБР. 

Результаты голосования: единогласно. 
 
По пятому вопросу слушали 
Гг. Поташева и Рапопорта, которые информировали Совет о ходе переговоров с 
потенциальными спонсорами, а также поставили вопрос о необходимости формирования 
бюджета ФСБР на текущий год. 
Г-н Громов предложил поручить г-ну Рапопорту Д.Е. в недельный срок собрать 
предложения членов Совета о направлениях расходования потенциальных поступлений, 
сформулировать общие принципы формирования бюджета, направления расходования 
поступающих средств, иные замечания по бюджетному процессу. 
 
Постановили: 
Принять предложение г-на Громова. 
Результаты голосования: единогласно. 
 
Председатель собрания       М.О.Поташев 
 
 
Секретарь собрания       Д.Е. Рапопорт 
 


